

~Spring Sale~

Each Webinar 50% off!

**None Of These Transmissions Were Part Of Any
Sale Before!**

◆ **Evolution Is An Illusion (app. 7h long)**

This is a quite exciting presentation!

The human being is now more complex than ever. So complex that much cannot be decoded, and the analogy of being a bio-computer falls apart. Cells have also been found that are unlike any cells we know, that reproduce, and in the first few years no DNA was found.

Did you know that there are many more than 200 types of cells in the human body? All the basics we have been told about DNA, RNA, Cells, are limits that are untrue. And that evolution is a theory that has not been proven by the scientific method

Also quite some new Designer World implying movies have accumulated and are interwoven throughout the presentation, as well as old world evidence.

Just as the actual nature of the sun and especially the moon was obscured by the Jesuit Order, as has been explored.

Evolution ist eine Illusion

Dies ist eine extrem spannenden Präsentation!

Der Mensch ist heute komplexer als je zuvor. So komplex, dass vieles nicht entschlüsselt werden kann und der Vergleich mit einem Bio-Computer hinfällig ist. Es wurden auch Zellen gefunden, die anders sind als alle Zellen, die wir kennen, die sich vermehren, und in den ersten Jahren wurde keine DNS gefunden.

Außerdem sind einige erstaunliche neue Designer-Welt-Filme und Filme zur Alten Welt mit eingewoben, die Ananda Euch nicht vorenthalten will. Dies ist eine sehr spannende Präsentation!

Wusstet Ihr, dass es im menschlichen Körper weit mehr als 200 Zelltypen gibt? Alle Grundlagen, die man uns über DNS, RNS und Zellen erzählt hat, sind unwahr. Und dass die Evolution eine Theorie ist, die durch die wissenschaftliche Methode nicht bewiesen wurde. Genauso wie die tatsächliche Natur der Sonne und vor allem des Mondes vom Jesuitenorden verschleiert wurde, wie bereits erforscht wurde.

◆ **A Plethora of Themes -Webinar (app. 7h40min long)**

An exciting webinar with a wide plethora of themes...

Including:

- **An Important Maha Siddhi and Buddhist Saint**, whose naughtiness during his miracles clearly teaches to get out of the “enlightenment” rut.
- Other **emanational teachers** that utilized the obscene to snap people out of the enlightenment trance- with humor.
- The Toroidal Geometry Language Alphabets of the Designer World
- Concurrent Sun Annum Toroid
- **New footage** of the fine tuners of the Designer World.
- **New footage** during typhoon and Apocalypse Trumpets of the UFO with it
- The Toroidal Pattern of the Planets in the Double Torus of th realm
- **Infrared only** Designer World Fine Tuners
- **The UFO fleets have started** to go into a new phenomenon of clustering **into giant mother ships**, over the world
- Spatializing Entities Emerging in the Designer World

- **Language decoding keys**

Ein mannigfaltiges Webinar

Ein spannendes Webinar, das mannigfaltige Themen beinhaltet und deren Zusammenhänge aufzeigt.

Themen sind:

- **Ein wichtiger Maha Siddhi und buddhistischer Heiliger**, dessen Ungezogenheit während seiner Wunder klar lehrt, aus dem Trott der "Erleuchtung" herauszukommen.
- **Andere Lehrer Emanationen**, die sich des Obszönen bedienen, um die Menschen aus der Erleuchtungs-Trance zu reißen - mit Humor.
- **Neues Filmmaterial** über die Feinabstimmer der Designerwelt.
- Die Toroidal Sprachalphabetgeometrie der Designerwelt
- Gleichzeitiges Sonnenjahr Toroid
- **Neues Filmmaterial** während eines Taifuns und der Apokalypse-Trompeten von den UFOs mit ihnen
- Das toroidale Muster der Planeten im Doppeltorus des Reiches
- **Nur in Infrarot zu sehen:** Die Feintuner der Designerwelt
- **Die UFO-Flotten haben begonnen, sich zu einem neuen Phänomen zusammenzuschließen und sich in riesigen Mutterschiffen** über der Welt zu sammeln.
- Sich Verräumlichende Entitäten, die in der Designerwelt entstehen
- **Schlüssel zur Entschlüsselung** der Sprache

◆ **Meditations & Updates (app.7h long)**

This webinar Includes 2 long meditations, which are a great base for further meditation practice. This webinar is an earlier webinar from the last years.

Please take the 2nd meditation first for breath work.

It also goes into current affairs which are still presently valid and into aspects of the Designer World.

Meditationen & Updates

Dieses Webinar enthält 2 lange Meditationen, die man sehr gut als Basis für weitere innere Praxis nehmen kann. Bitte macht die 2.Meditation zuerst für die Atmung.

Dies ist ein Webinar das schon etwas zurück liegt. Es enthält ebenfalls spannende updates über Geschehnisse und die Designer Welt, die nach wie vor aktuell sind.

◆**The Designer World Hypothesis** (app.7h)

The montage of realities we call reality has a deep code. Nothing is as it seems. But there is much that can be made self evident. ***The Designer World Hypothesis***, is neither heliocentric nor geocentric, although it applies to both, and there is an overlay in both. It goes far deeper, to the very foundation of our existence.

We deeply delved into new & ongoing research and we are presenting *new data and slides* not presented in any of the webinars before in this upcoming *standalone presentation*

Whilst our August 2016 “New Revelations for a Fake Reality,” touches upon aspects of the **Designer World Hypothesis**.

The lie lies on different places, on different scales. Our reality is much more than what we have been programmed to frame it with, to be.

Yet, what is the fake? What is its purpose?

New information and data revealing more in this direction has emerged, and we have been sifting through it for some time, and it has come to a culmination.

Also, during the Stargate Codes of Emmanuel 13 part series, we put aside some slides, named *Designer World Hypothesis*. **Together this makes a new combo presentation that has stunning implications!**

This is a classic webinar-seminar at the forefront of deep reality meditation and cognitive ontological reflection!

Die Designer Welt Hypothese

Die **Montage von Realitäten**, die wir Wirklichkeit nennen, hat einen tiefen Code. **Nichts ist so, wie es scheint**. Aber es gibt vieles, das als selbstverständlich angesehen werden kann. Die **Designer-Welt-Hypothese** ist weder heliozentrisch noch geozentrisch, obwohl sie auf beide zutrifft, und es gibt eine Überlagerung in beiden. Sie geht viel tiefer, bis hin zu den Grundlagen unserer Existenz.

Wir sind tief eingetaucht in neue Forschungen und präsentieren Euch diese neuesten Ergebnisse in dieser kommenden eigenständigen Präsentation mit neuen Daten und Slides. Diese wurden noch in keinem Webinar vorher gezeigt.

Die Lüge liegt an verschiedenen Orten, auf verschiedenen Ebenen. Unsere Realität ist viel mehr als das, worauf wir programmiert wurden. Doch was ist die Fälschung? Was ist ihr Zweck?

Neueste Informationen und Daten, die mehr in diese Richtung enthüllen, sind aufgetaucht, und wir durchforsten sie seit einiger Zeit, was nun zu einem Höhepunkt kommt.

Außerdem haben wir während der 13-teiligen Serie "Stargate Codes of Emmanuel" einige Slides weggelassen, die wir Designer World Hypothese nennen. Zusammen mit den neuesten Forschungen ergeben sie eine aufregende Kombinationspräsentation, die verblüffende Auswirkungen hat!

Dies ist ein klassisches Webinar-Seminar an der Spitze der tiefen Realitätsmeditation und kognitiven ontologischen Reflexion!

◆ **The Realm** - THE NATURE OF THE ROLE OF EVIL IN THE UNIVERSAL & GLOBAL GAME
Transcendence to the Black/White Polarity Dynamics (app. 7h20min)

A classic exciting Webinar about a topic that is as old as mankind!

With so much evil occurring in our world, often played with intent, when All Is God, **how does this fit into the universal, global, personal, and mankind's picture of comprehension?**

The Emmanuels gave details on these players, with avid specifics, as well as the Empire(s) that arose through them. What their principles are, within us, the world and the universe. Also the Veda's have detailed descriptions.

What is the realm of evil? Who plays within it, what is their purpose. *Some details may be surprising.*

DIE GEFILDE -

DAS WESEN DER ROLLE DES BÖSEN
IM UNIVERSELLEN & GLOBALEN SPIEL

Transzendenz zur Schwarz/Weiß-Polaritätsdynamik

Ein klassisches spannendes Seminar mit einem Thema, das so alt ist wie die Menschheit selbst!

Bei so viel Bösem, das in unserer Welt vorkommt, oft mit Absicht gespielt, **wenn alles Gott ist, wie passt das in das universelle, globale, persönliche und menschliche Bild des Verstehens?**

Die Emmanuels gaben Details zu diesen Akteuren, mit mannigfaltigen Angaben, sowie zu dem/den Reich(en), die durch sie entstanden sind. Was ihre Prinzipien sind, in uns, der Welt und dem Universum. Auch in den Veden finden sich detaillierte Beschreibungen.

Was ist das Reich des Bösen? Wer spielt darin, was ist ihre Aufgabe. *Einige Details mögen überraschend sein!*